

SERVICIOS.

1. BIBLIOTECA Y AULA DE MÚSICA.

Desde el curso 2005-06, estas actividades se desarrollaron en la misma aula debido a la falta de espacios en el centro.

El Centro disponía de un servicio de Biblioteca. Un Profesor del Centro se encargaba del préstamo de libros al alumnado, con un horario establecido al principio de cada curso escolar.

El curso 2007-2008 se tuvo que dismantelar esta biblioteca para a ubicar en ese espacio una de las aulas habilitadas de Educación Primaria. Todo este material se trasladó a un espacio habilitado a tal efecto, manteniéndose el aula de música en su lugar. A partir de este momento, han funcionado de manera intensiva las "Bibliotecas de Aula". Los libros de la biblioteca están registrados en un programa informático.

El curso 2008/09, y de forma transitoria, el aula de música se habilitó en el aula multisensorial situada en el edificio de Educación Especial. Esta situación es provisional, mientras estén habilitadas dos aulas desdobladas en Educación Primaria, concretamente hasta el curso 2012-13, y mientras no sea necesaria para el buen funcionamiento del Aula de Educación Especial.

2. SERVICIO DE COMEDOR.

Este Servicio empezó a funcionar por vez primera el curso escolar 2002/03, dando respuesta a la demanda de las familias. Varias cuidadoras (se asignan a principio de curso según el alumnado usuario del comedor) se encargan de atender a los alumnos/as que hacen uso del comedor. Este servicio se oferta a través de la empresa IGMO que ofrece catering total.

Se oferta de octubre a mayo, salvo que el Consejo Escolar decida ampliarlo a los meses de junio y septiembre.

3. AULA DE INFORMÁTICA.

El Centro cuenta con un aula de Informática. En la actualidad está completamente equipada con veinticinco ordenadores, todos en red y con posibilidad de acceso a Internet. Los miembros de la Comunidad Educativa hacen uso de ella y reciben cursos de formación. El alumnado trabaja con el ordenador como un instrumento más en su aprendizaje.

Esta aula dispone de una pizarra interactiva con un cañón.

Las aulas de 5º y 6º de EPO cuentan con pizarras digitales.

4. SERVICIO DE ORIENTACIÓN.

El Centro cuenta con un Equipo de Orientación Educativa y Psicopedagógica (EOEP) que se encarga de diagnosticar a los alumnos/as con necesidades educativas especiales, así como de asesorar y apoyar al profesorado y familias en diversas cuestiones relacionadas con la educación del alumnado.

5. APOYO A LA INTEGRACIÓN.

El Centro cuenta con profesorado especializado para atender a los alumnos y alumnas que por sus condiciones físicas, psíquicas o sensoriales tienen necesidades educativas especiales.

La profesora de Pedagogía Terapéutica atiende a este alumnado, tras el diagnóstico efectuado por la orientadora del Centro.

6. AUDICIÓN Y LENGUAJE.

El servicio trata de ayudar al alumnado que tiene problemas con el lenguaje y de prevenir futuras dificultades. Para ello el Centro dispone de una logopeda, que atiende fundamentalmente a alumnado diagnosticado por el EOEP (Equipo de Orientación Educativa y Psicopedagógica), aunque realiza también una labor preventiva detectando posibles casos.

7. FISIOTERAPIA.

Este servicio se ocupa de atender al alumnado con dificultades motrices. Está atendido por una fisioterapeuta adscrita a la Unidad de Educación Especial, dependiente del CEIP "La Charca". Esta profesional está compartida con el IES "Montes Obarenes" y el C.E.I.P. "Las Matillas"

8. AUXILIAR TÉCNICO EDUCATIVO

Se encarga de cambiar y atender al alumnado de la unidad de Educación Especial, asimismo, ayuda a la tutora de Educación Especial en el cuidado y vigilancia de estos alumnos/as. También los atiende en los momentos de comedor.

9. EDUCACIÓN COMPENSATORIA.

El centro cuenta con dos profesoras de Educación compensatoria (una compartida con el CEIP "Altamira" que acude al centro dos jornadas y media semanales y otra que acude al centro 5 horas semanales, e igualmente compartida con el CEIP "Altamira") que prestan apoyo al alumnado con necesidades de compensación educativa por razones diversas: desigualdad social, incorporación tardía al sistema educativo, étnicas, económicas...